

ACTUALIDAD

# Ecopetrol contrató \$23 billones con proveedores nacionales en bienes y servicios

Este monto representa el 95% del total de contratos, lo que equivale a 21.7 billones de pesos.



Durante el año 2023, **Ecopetrol** realizó contratos por un valor cercano a los 23 billones de pesos con 3,479 proveedores nacionales para el sostenimiento y desarrollo de sus actividades en las regiones donde opera. Este monto representa el 95% del total de contratos, lo que equivale a 21.7 billones de pesos.

De estos contratos, 3,211 proveedores nacionales fueron responsables del 95% del monto total, es decir, 21.7 billones de pesos. El 5% restante corresponde a operaciones con 268 proveedores extranjeros especializados.

Es importante destacar que el año anterior, a través de nuestros aliados, se contrataron localmente 5 billones de pesos, de los cuales 3.6 billones fueron contratados directamente por **Ecopetrol** y 1.4 billones por nuestros aliados. Esta cifra representa el nivel más alto de contratación local de los últimos años.

En lo que va del año, hasta febrero, se han contratado 763.000 millones de pesos localmente, de los cuales 657.000 millones corresponden a contrataciones directas por parte de **Ecopetrol** y 106.000 millones a contrataciones realizadas por nuestros aliados.

En enero y febrero de 2024, se contrataron bienes y servicios locales por un valor de 763.000 millones de pesos, de los cuales 657 millones fueron suscritos directamente por **Ecopetrol** y 106.000 millones de pesos por aliados de **Ecopetrol**.

La contratación con proveedores nacionales es fundamental para **Ecopetrol**, ya que contribuye al desarrollo económico del país y fortalece el tejido empresarial local. Al realizar contratos con proveedores nacionales, **Ecopetrol** fomenta la generación de empleo y el crecimiento de las empresas colombianas.

Además, la contratación local permite una mayor cercanía y agilidad en la prestación de servicios, lo que se traduce en una mayor eficiencia en las operaciones de **Ecopetrol**. Al trabajar con proveedores nacionales, se facilita la comunicación y se promueve el conocimiento de las necesidades y particularidades del mercado colombiano.

**Ecopetrol** ha demostrado su compromiso con la contratación local, incrementando año tras año el monto destinado a proveedores nacionales. Esto no solo beneficia a las empresas colombianas, sino también a las comunidades donde se llevan a cabo las operaciones de la compañía.

ULTIMAS LO MAS VISTO  
VIDEOS

ACTUALIDAD / 13 segundos ago

Obra en Comuna 3 de Barrancabermeja se culminará en mayo



ACTUALIDAD / 7 mins ago

**Ecopetrol** contrató \$23 billones con proveedores nacionales en bienes y servicios



ACTUALIDAD / 20 mins ago

Modificación en el plazo de entrega de la obra de alcantarillado en la Carrera 17

**Ecopetrol** cuenta con aliados estratégicos que también contribuyen a la contratación local. Estos aliados son empresas que trabajan de la mano con **Ecopetrol** y comparten su compromiso con el desarrollo económico del país.

A través de estos aliados, se han realizado contrataciones por un valor significativo, lo que demuestra la importancia de la colaboración entre diferentes actores para impulsar la economía nacional.

En el año anterior, los aliados de **Ecopetrol** fueron responsables de contratar 1.4 billones de pesos en bienes y servicios locales. Esta cifra se suma a los 3.6 billones de pesos contratados directamente por **Ecopetrol**, alcanzando así un total de 5 billones de pesos destinados a la contratación local.

En lo que va del año, se han contratado 106.000 millones de pesos a través de los aliados de **Ecopetrol**. Esta cifra se suma a los 657.000 millones de pesos contratados directamente por la compañía, alcanzando un total de 763.000 millones de pesos destinados a la contratación local.

La colaboración con aliados estratégicos no solo permite ampliar la capacidad de contratación de **Ecopetrol**, sino que también fortalece las relaciones comerciales y promueve la transferencia de conocimientos y tecnología entre empresas colombianas.

En conclusión, la contratación de bienes y servicios por parte de **Ecopetrol** con proveedores nacionales es una práctica fundamental para el desarrollo económico del país. Con una inversión cercana a los 23 billones de pesos en el año 2023, **Ecopetrol** demuestra su compromiso con el fortalecimiento del tejido empresarial colombiano y el impulso de las regiones donde opera. La colaboración con aliados estratégicos también juega un papel clave en esta labor, permitiendo ampliar la capacidad de contratación y fortalecer las relaciones comerciales en beneficio de la economía nacional.



RELATED TOPICS: #CONTRATACIÓN LOCAL #**ECOPETROL** #PROVEEDORES NACIONALES



**YOU MAY LIKE**



Reclamos de conductores y contratistas a **Ecopetrol** por incumplimiento de acuerdos pactados



Protesta de contratistas locales contra **Ecopetrol**



El impacto de la desinversión de **Ecopetrol** en la economía de Barrancabermeja





El impacto de la desinversión de **Ecopetrol** en la ciudad de Barrancabermeja



Uso se pronuncia ante desinversiones y pide explicación a **Ecopetrol**



**Ecopetrol**: Reducción exitosa de 341 mil toneladas de CO2 en operaciones

[CLICK TO COMMENT](#)

**ACTUALIDAD**

## Obra en Comuna 3 de Barrancabermeja se culminará en mayo

La empresa reconoce que, a pesar de que algunas obras comenzaron en octubre, han surgido algunos inconvenientes que han retrasado su finalización.



La empresa Aguas de Barrancabermeja ha respondido a las denuncias realizadas por habitantes del barrio 22 de Marzo sobre el retraso en las obras de saneamiento básico y acueducto que se están llevando a cabo en la Comuna 3. Según la empresa, las obras en el barrio consisten en la instalación de los servicios públicos de acueducto y alcantarillado, y se encuentran en un 80% de avance en la pavimentación de la vía principal que comunica el sector del Boston con el barrio 22 de Marzo.

Aguas de Barrancabermeja ha destacado que constantemente se realizan reuniones de socialización con la comunidad para informarles sobre el progreso de las obras y para atender cualquier inquietud o inconveniente que puedan surgir. En una reunión reciente, llevada a cabo el día martes, se dieron explicaciones acerca de una serie de problemas que estaban afectando el desarrollo de la obra.

[CONTINUE READING](#)

**ACTUALIDAD**

## Modificación en el plazo de entrega de la obra de alcantarillado en la Carrera 17

«Inicialmente, teníamos previsto abrir la vía durante la primera semana de abril, de acuerdo con nuestro plan de trabajo»





La obra de alcantarillado que se está llevando a cabo en el sector de la Carrera 17, en los barrios O Guerrera y Pueblo Nuevo, ha sufrido una modificación en su plazo de entrega. En una reunión con la comunidad, se presentaron inquietudes respecto a la apertura de la vía.

Inicialmente, teníamos previsto abrir la vía durante la primera semana de abril, de acuerdo con nuestro plan de trabajo. Sin embargo, hemos decidido realizar una modificación en el contrato para incluir un alcantarillado pluvial en este sector de la Carrera 17. Esta modificación implica la construcción de todas las estructuras necesarias para el manejo adecuado de las aguas lluvias que han estado afectando la zona.

Este cambio en el proyecto ha ocasionado un ligero retraso en el tiempo de entrega de esta área. No obstante, es importante resaltar que se realizó una socialización con los residentes del sector y algunos comerciantes. En dicha socialización, contamos con la presencia de

CONTINUE READING

## ACTUALIDAD

# El primer concejo de seguridad con enfoque de género en Barrancabermeja

Este concejo tiene como objetivo principal desarrollar estrategias y acciones para salvaguardar la vida de las mujeres en el distrito.



En respuesta a los alarmantes índices de violencia contra las mujeres, la gestora social Laura Humada y el secretario del interior Harold Villabona presidieron el primer consejo de seguridad con enfoque de género en Barrancabermeja. Este concejo tiene como objetivo principal desarrollar estrategias y acciones para salvaguardar la vida de las mujeres en el distrito.

Desde hace mucho tiempo, las instituciones de mujeres y la comunidad en general habían

estado solicitando la creación de estos espacios de articulación entre las comunidades, los grupos de mujeres, el ministerio público y la policía. Es un compromiso importante que se haya decidido institucionalizar estos espacios trimestralmente, ya que permitirá evaluar los avances y llevar a cabo acciones preventivas para todas las mujeres tanto en Barranca Bermeja como en la región del Magdalena Media.

CONTINUE READING

### LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 3 días ago

**El hermano del presunto agresor habla sobre la condición mental**



ACTUALIDAD / 4 días ago

**Impactante video muestra al hombre que habría asesinado a su mamá y tía aceptando el hecho**



ACTUALIDAD / 3 días ago

**Detalles de la captura del presunto agresor en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 4 días ago

**Barranqueña convocada a la Liga Santander de Patinaje**



NOTICIAS / 4 días ago

**Extranjero identificado se voló de Colombia después de meter a dos menores en un hotel en Medellín**



NOTICIAS / 3 días ago

**Tragedia en Barrancabermeja: Joven de 24 años asesina a su mamá y su tía con un martillo**



ACTUALIDAD / 4 días ago

**Trágico asesinato de dos mujeres sacude a Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 2 días ago

**Hombre herido en taller del intercambiador**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN